



Genosse Kurt Frommann ist stellvertretender APO-Sekretär im Bereich Endmontage des ZT 300 im VEB Traktorenwerk Schönebeck. Mit seiner täglichen politischen Arbeit und seiner vorbildlichen fachlichen Tätigkeit als Abschnittsleiter hat er dazu beigetragen, daß in diesem Bereich der Plan der Warenproduktion bis 31. Juli übererfüllt werden konnte.

Foto: ADN-2B/Siebahn

Erfolg in der internationalen Arena auf der Geschlossenheit und der ökonomischen Kraft der Länder der sozialistischen Staatengemeinschaft beruht und daß sich diese Gemeinschaft als dynamischste Wirtschaftsregion der Welt erweist. Um in Zukunft noch schneller voranzukommen, gilt es, diese gewaltigen Kräfte richtig zu nutzen.

Da alle Probleme angesprochen und zur Diskussion gestellt werden, wurden die Mitgliederversammlungen interessanter, herrschte dort eine parteiliche Atmosphäre. Jeder Genosse sagt seine Meinung, stellt seine Fragen, wirft Probleme auf und bekommt Antwort. Dadurch werden die Genossen befähigt, in ihren Arbeitskollektiven die Fragen der Werktätigen zur sozialistischen ökonomischen Integration zu beantworten und selbst vorbildlich zu wirken.

Davon ausgehend, daß die Entwicklung kampfstarker Parteikollektive die entscheidende Voraussetzung für die Sicherung der führenden Rolle der Partei in allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens ist, schenkt die Bezirksleitung den Mitgliederversammlungen in den Grundorganisationen große Aufmerksamkeit.

Uns geht es vor allem darum, daß in den Mitgliederversammlungen die sich aus den Parteibeschlüssen ergebenden Aufgaben beraten, Beschlüsse zu ihrer Durchführung entsprechend den vorhandenen konkreten Bedingungen gefaßt und die Ergebnisse abgerechnet werden.

Gute Erfahrungen in der Durchführung politisch anspruchsvoller und leberidiger Mitgliederversammlungen gibt es unter anderem in der Grundorganisation des Traktorenwerkes Schönebeck. Die Genossen der Leitung der Grundorganisation achten darauf, daß die Mitgliederversammlungen von den Abteilungsparteiorganisationen langfristig geplant und vorbereitet werden. Dabei hat sich besonders bewährt, daß über die Parteigruppen und in persönlichen Aussprachen mit Parteimitgliedern und parteilosen Werktätigen die Probleme der bevorstehenden Mitgliederversammlung diskutiert und beraten werden. So

Größte
Aufmerksamkeit
den Mitglieder-
versammlungen